

新年にあたってご挨拶申し上げます

池田山住環境協議会広報部会

池田山住環境協議会会員の皆さま、そして私たちの活動を支えてくださっている池田山住民の皆さま方には、清々しい初春をお迎えのことと存じます。

さて、私たち池田山住環境協議会は平成26年5月の発足以来、皆様の熱い声援を受けて池田山の住環境の維持・向上のために活発な活動を続けてまいりました。その発端は、社会福祉法人夢工房が池田山のほぼ中央に位置する旧小泉邸の跡地に大規模な保育園を建設する計画を発表したことにありました。

多くの池田山住民にとっては、もとより公共性の高い保育園そのものの建設は必ずしも反対ではありません。しかし予想される交通問題・騒音問題等の住環境破壊への不安、既に近隣に東五反田保育園があり地元には待機児童が少ない等の地域ニーズの低さ。そして何よりも、約10億円ともいわれる巨額の資金を投じて敷地を購入し地域ニーズの希薄な保育園を建て、我々の血税を投じて運営することの無意味さ、更には巨額の内部留保を有する社会福祉法人の剰余資金隠しとも考えられるこの計画は、私たちにとって到底受け入れることの出来ないものでした。

そこで私たちは反対署名活動、池田山町内における反対垂幕の掲出、社会福祉法人夢工房および品川区役所との折衝、本協議会内部での意見交換等幾多の活動を展開し、結果的に計画を撤回させることに成功しました。今回の活動は、地元住民が真摯に熱意をもって、そして幅広い戦略を持って取り組めば、たとえ表面は公共性のある事業に見えても、理に合わないものは地域住民の力によって阻止し得ることを立証しました。

現在、池田山では伊藤忠による高層マンションの建設、池田山南岸の駐車場跡地におけるマンションの建設、旧参議院議長公邸の民間払下げに伴う特別養護老人ホームの建設計画等々、様々な問題・課題が発生しております。当協議会はこれらの問題にも積極的に関わり、より良い池田山の住環境の維持・発展に取り組んでまいります。しかし、当協議会の視線はより高い峰に向けられています。即ち、昭和の初めから山の手の高級住宅地として維持・発展してきたこの池田山を、未永く私たちの子供たち、孫たちの世代にまで維持・継承し、更には健康で安全で心豊かな生活を謳歌できる地域にまで高めて行くことを目指しています。

視野を広げれば、羽田空港の航空路が450メートルの低空で五反田上空を通ることが計画されています。また、五反田駅前の繁華街に競艇の舟券売り場を作る計画もあります。そうしたより広範な課題にも、志を同じくする近隣の諸団体とも連携しつつ活動を展開して行く必要があります。将来的には、池田山住民の総意を反映した将来ビジョンを設定し、新たな住環境作りのルールを策定することを目指してまいります。

池田山の皆様方には、これらの活動へのご理解と共感をたまわりたく、本年もどうぞよろしく申し上げます。

私たちの力で、そしてあなたの力で、この池田山の明るい未来をご一緒に築いてまいりたいと思います。

*常時最新の動きをホームページで紹介しております。お読みいただけましたら有り難いです。

<http://www.ikedayama-council.com>

事務局：東京都品川区東五反田 5-25-19 tel (03)3445-1004